

## **Jugendliche des SKV Albstadt spielen Verbandsliga**

Am vergangenen Samstag mussten die drei Jugendlichen Julian Haag, Dominik Löffler und Tim Stauß in ihrer Spielgemeinschaft mit dem SKC Gerbersthaus zu einem Aufstiegsspiel für die Jugend Verbandsliga gegen den SKC Hattenburg antreten. Das Spiel fand in Bad Wurzach statt. Ohne große Erwartungen aber dennoch mit großem Ehrgeiz fuhr man nach Bad Wurzach. Auf den schweren Bahnen taten sich alle Jugendlichen sehr schwer. Aber die 4 Spieler der SG hatten die Bahnen um einiges besser im Griff und so gab es letztendlich ein überraschend deutliches 6:0 und der Aufstieg in die Verbandsliga war perfekt. Dabei gewann Dominik Löffler sein Spiel mit 3:1 und einer Kegelzahl von 504 und Tim spielte ebenfalls 3:1 und erzielte 488 Kegel. Mit einer Gesamtkegelzahl von 1976 deklassierte man Hattenburg letztendlich um über 100 Kegel.